



**Raiffeisenbank
Rosenstein eG**

Heubach Bahnhofstraße 2
Bartholomä 73540 Heubach
Böbingen Telefon: 07173 1809-0
Heubach-Lautern Telefon: 07173 1809-400
Heuchlingen Mail: info@rb-rosenstein.de
Mögglingen www.raiffeisenbank-rosenstein.de

Ansprechpartner:
Sonja Hieber Telefon: 07173 1809-111
Marketing Telefax: 07173 1809-400
 Mail: sonja.hieber@rb-rosenstein.de

Datum: 2016

Mitgliederversammlung in Heuchlingen – Raiffeisenbank Rosenstein hervorragend unterwegs



Presseinformation

Raiffeisenbank Rosenstein konnte für 2015 gute Zahlen vorlegen

Heuchlingen (wos) Klar und eindeutig hat sich die Bank am Markt positioniert und ist für die Zukunft gut gerüstet, dennoch erarbeite man sich das Vertrauen der Mitglieder und Kunden jeden Tag neu, war eine der Aussagen von Vorstand Matthias Hillenbrand zu Beginn des Vorstandsberichts der Raiffeisenbank Rosenstein in Heuchlingen. Die guten Zahlen des Jahresabschlusses, so führte er weiter aus, belegen in den Augen des Vorstands, dass dies der Bank rund um den Rosenstein wohl gut gelang.

Ein interessanter Jahresrückblick mit Bildern der Schlagzeilen des vergangenen Jahres führte in den Berichtszeitraum ein. Matthias Hillenbrand ergänzte diesen mit einem Blick auf die wirtschaftliche Entwicklung im vergangenen Jahr. „Die Aufwärtsentwicklung setzte sich fort und das Bruttoinlandsprodukt stieg um 1,7 Prozent“, führte er aus. Die Geschäftsentwicklung der Genossenschaftlichen Finanzgruppe der Volksbanken und Raiffeisenbanken schilderte Matthias Hillenbrand im Anschluss als positiv in schwierigem Umfeld. Erfreulich für die Mitglieder der



Raiffeisenbank Rosenstein: diese erzielte innerhalb dieser erfolgreichen Finanzgruppe sogar darüber hinaus gehende überdurchschnittliche Werte. Mit 9.098 Personen sind 60 Prozent der Einwohner der Region um den Rosenstein Mitglied der Genossenschaft, eine stolze Bilanz, so Matthias Hillenbrand. Die Bilanzsumme stieg um 13,6 auf 257,7 Mio. Euro, das Geschäftsvolumen liege knapp über 280 Mio. Euro, berichtete er weiter. Das gesamte Kundenkreditvolumen stieg um enorme 8,8 Prozent auf 266,8 Mio. Euro, die gesamten Kundeneinlagen stiegen um stolze 6,5 Prozent auf 342 Mio. Euro. Die Steigerung um 7,5 Prozent beim betreuten Kundenvolumen bedeute, so Matthias Hillenbrand, dass es der Raiffeisenbank Rosenstein gelungen sei, Marktanteile zu gewinnen. Mit Blick auf die aktuelle Situation und die Zukunft im Rahmen der von der EZB eingeläuteten Niedrigzinspolitik stellte der Vorstand allerdings fest: „Solche Rekordwerte werden in den nächsten Jahren vorläufig nicht mehr möglich sein.“ Bitter sei, dass dies rein am regulatorischen Umfeld und der Niedrigzinsphase liege, so Matthias Hillenbrand, nicht etwa an einem schlechten Geschäftsverlauf der Bank.

Die Zahlen des Geschäftsbereichs an der Lein stellte Geschäftsstellenleiter Werner Butscher vor. Mit 1.273 Mitgliedern liegen Heuchlingen und Horn genau im Durchschnitt der Gesamtbank. Die Kundeneinlagen stiegen um 5 Prozent auf 38,8 Mio. Euro und die vergebenen Kredite sanken durch Tilgungen und Sondertilgungen leicht um 0,6 Prozent auf 23 Mio. Euro.

Die Leitung der Versammlung lag beim Vorsitzenden des Aufsichtsrats, Peter Krebs. Im Bericht über die Tätigkeit des Aufsichtsgremiums stellte er heraus, dass dessen Mitglieder in turnusmäßigen Sitzungen durch den Vorstand über alle wichtigen geschäftspolitischen Entscheidungen sowie die Ertrags- und Risikolage der Raiffeisenbank Rosenstein informiert wurden. „In unseren Augen war das Verhältnis zwischen den Interessen der Mitglieder und der betriebswirtschaftlichen Entwicklung der Bank ausgewogen und gesund“ stellte Aufsichtsratsvorsitzender Peter Krebs heraus.

Turnusmäßig endete die Wahlperiode von Aufsichtsratsmitglied Albert Jettinger. Seit 1995 im Gremium, sprach ihm die Mitgliederversammlung erneut das Vertrauen aus und nominierte Albert Jettinger einstimmig zur Wiederwahl für die kommenden drei Jahre. Die Ehrung langjähriger Mitglieder ist stets abschließender Höhepunkt der Mitgliederversammlungen der Raiffeisenbank Rosenstein. Zum Ausklang der Mitgliederversammlung lud die Bank zu einer Reise nach Madeira ein, die Karl Heinz Ranz mittels seiner Multivisionsshow eindrucksvoll präsentierte.

Zum Bild:

Ehrungen der langjährigen Mitglieder der Raiffeisenbank. Im Geschäftsbereich Heuchlingen, Holzleuten und Horn traten 1975 in die Genossenschaft ein: Erich Waidmann, Hermann Vogelmann, Roselinde Gellert, Bruno Krauss, Franz Kaufmann, Josef Stäb, Winfried Stäb, Herbert Werner und Guido Schmid. Sie wurden für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Urkunden und Präsente für 50 Jahre Treue zur Bank lagen bereit für Erich Schmid, Fridolin Wöller, Franz Stadelmaier, Herman Dionys Dolderer, Ernst Epple, Turnverein Heuchlingen, Hedwig Ocker, Johannes Schmid, Hubertus Wengert, Josef Hägele, Xaverius Elser, Karl Sachsenmaier und Bernhard Hillenbrand. Hubertus Wengert dankte Peter Krebs insbesondere für 20 Jahre Aufsichtsratsstätigkeit für die Raiffeisenbank Heuchlingen-Horn von 1979 bis 1999.

Text / Foto: Wolfgang Stütz